

## 眼育の学習を行っています

甲佐町の小中学校では、睡眠の教育「眠育」を行っています。

「眠育」は、現在、社会問題化しているとも言われている睡眠に関する課題（子どもたちの生活リズムの乱れ、睡眠不足、睡眠障害など）に対応した学習を行おうという取組です。



甲佐町では、全小中学校で取り組み、子どもたちの心身ともに健康な成長を促しているところです。

龍野小学校でも、「眠育」の学習を行っています。

これからも、子どもたちの心身の健康のために睡眠の大切さをしっかりと教えていきたいと思います。

## たっぴー集会がありました

子どもたちが主体となって行う児童活動「たっぴー集会」が行われました。今回のたっぴー集会は、自主学習コンクール、郡版画展の表彰式、放送委員会からの発表でした。版画展では表彰された児童も多く、その頑張りにとても嬉しく感じました。放送委員会からは、クリスマスの音楽を使った楽しいクイズの発表でした。全校児童みんな大盛り上がりでした。

子どもたちの頑張りが伝わる、また、とても楽しいたっぴー集会になりました。



## 今年もご協力とご支援 誠にありがとうございました

今年も残すところ数日となりました。保護者の皆さん、地域の皆さんには、多大なるご理解、ご協力、ご支援をいただき誠にありがとうございました。

学校で行われる行事や日々の学習活動一つ一つに皆

さまのご支援をいただき、子どもたちもとても充実した学び、生活ができます。心から感謝申し上げます。

新年も職員一同、子どもたちの健やかな成長、学校、地域のために頑張ってまいります。令和8年もよろしくお願ひ申し上げます。



